

Nouveau centre pour les seniors de Fribourg

Autor(en): **P.S.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **28 (1998)**

Heft 4

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-826669>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

FR

Nouveau Centre pour les seniors de Fribourg

Cela faisait une dizaine d'années que le dédale de l'Ancien Hôpital des Bourgeois, à Fribourg abritait un Centre de jour pour les seniors. Pendant que la Sarine coulait inlassablement sous les ponts, les retraités de la ville et des environs trouvaient lentement, mais sûrement, le chemin sinueux menant au local qui leur était réservé.

Séances de cinéma, information sur la santé, jeux, bricolage et chant firent les beaux jours des premières années du Centre. Puis, avec l'arrivée de professionnels de l'animation, les activités proposées se diversifièrent; des cours de langues et de yoga vinrent étoffer le programme. Le Centre de jour prit alors son rythme de croisière.

Fin 1997, un séisme vint ébranler la maison d'adoption. Le Centre de jour devait quitter ses locaux. Le toit ne s'écroula certes pas, mais il fallait faire vite pour trouver un nou-

veau gîte aux seniors. L'aventure du Centre allait-elle s'arrêter là? Les rumeurs allaient bon train. Puis la bonne nouvelle tomba.

Les retraités de Fribourg et environs auraient un nouveau Centre, «plus beau qu'avant». C'est ainsi que le Centre des Bourgeois fut fermé à fin février 1998. Son héritier, sis à la rue St-Pierre 10, ouvrit ses portes au début du mois de mars. Il fut rebaptisé pour l'occasion. Le défunt Centre de jour des aînés de Pro Senectute devint ainsi le «Centre des aînés de Pro Senectute». Si le décor et l'environnement changèrent, le contenu du programme ne fut pas chamboulé. Les seniors y poursuivirent les activités entamées aux Bourgeois.

Le programme d'hiver prendra fin avec l'inauguration du nouveau Centre le jeudi 2 avril. A 11 heures débutera la partie officielle, avec discours des autorités, puis, de 14 à 18 heures, diverses animations sont prévues au cours d'un après-midi portes ouvertes.

Après les vacances de Pâques débutera le programme de printemps. Au menu: cours d'anglais, d'allemand, d'espagnol, d'italien, atelier de conversation française, cours de yoga, cours de cuisine pour messieurs, cours d'informatique, cours de stimulation-mémoire, discussion-échange sur des thèmes d'histoire contemporaine, bricolage, chant pour romands et alémaniques, bridge, jass, bains à Schönbühl et loto. La brochure contenant les informations pour tout savoir sur les activités et les horaires du Centre des aînés est d'ores et déjà disponible.

Le nouveau Centre des aînés dispose désormais d'une cafétéria. Les retraités y sont les bienvenus. Les anciens du Centre se feront une joie de les accueillir. Attention, leur enthousiasme est contagieux!

P. S.

**Centre des aînés,
rue St-Pierre 10, Fribourg
Renseignements: Pro Senectute
Fribourg, tél. 026/347 12 47.**

SECURITÉ

Caddie à l'œil!

Fourre-tout surdimensionné à la mesure de notre surconsommation, le caddie sert à bien des choses. Il cumule les fonctions de porte-manteau, de porte-bébé, de porte-sac-à-main, voire de porte-porte-monnaie. Si nous osons employer ces néologismes. Car c'est bien là que réside le problème.

Les vols de manteaux ou de bébés sont faits rarissimes; en revanche, les vols de sacs-à-main et de porte-monnaie sont monnaie courante. Sans jeu de mots...

Depuis près de deux ans, la police a observé, dans tous les cantons romands, une véritable épidémie de tels vols, commis par des bandes spécialisées. Et les femmes ne sont pas les moins actives dans ce domaine! Quoi de plus normal, ce sont elles qui partent chaque jour en quête de la nourriture quotidienne...

Mettant à profit votre négligence et votre distraction, ces délinquants et délinquantes font prestement main basse sur votre réticule laissé bien en vue. Au désagrément engendré par la disparition de vos «Borromini», s'ajoutent les tracasseries administratives découlant de la confection de nouveaux papiers d'identité et du blocage des moyens de paiement.

Sans compter les malchanceux qui paient encore le prix fort de leur insouciance par une visite express de leur logis par des mal-fauteurs possédant de fait leur adresse et les moyens d'y entrer. Il n'est pas rare non plus que tout ou partie de leur compte bancaire ou postal ne soit mis à mal par l'utilisation frauduleuse de la monnaie plastique et autres chèques emportés pour l'occasion.

Jean-Pierre Crettenand

